

Cerca de 200 mil estudiantes retornaron a clases en O'Higgins



inicio de segundo semestre con la Orquesta que ya nos tiene acostumbrados a estas hermosas piezas musicales. Aprovecho de transmitir todo mi cariño a los estudiantes, la verdad es que la adolescencia y el liceo son muy hermosas etapas en el desarrollo de las personas, así es que no se pierdan la oportunidad de estar en el liceo, acudir a las clases porque seguramente van a tener muy buenos recuerdos al crecimiento que tenga cada uno de ustedes", señaló el edil.

Al término de la actividad, se hizo entrega de un reconocimiento a un grupo de estudiantes y sus profesores, tras su destacada participación en el Campeonato de Matemáticas realizado en la Universidad de la Frontera y que tuvo como resultado, 1 medalla de oro y 3 de bronce para el equipo del Liceo Bicentenario Óscar Castro de Rancagua. /

El lunes 8 de julio y con la presencia del director del Centro de Innovación del MINEDUC, Martín Cáceres, junto a autoridades regionales, se realizó la ceremonia por retorno a clases e inicio del segundo semestre en la Plaza de los Poemas del Liceo Bicentenario Óscar Castro de Rancagua.

Con el lema "Volvamos a clases. ¡Que nadie falte!", se dio por iniciado el segundo semestre del año escolar 2024 con el retorno de cerca de 200 mil estudiantes de todos los niveles. Para relevar este regreso, se realizó una ceremonia en dependencias del Liceo Bicentenario Óscar Castro de Rancagua, instancia que contó con la participación del Director del Centro de Innovación del MINEDUC, Martín Cáceres; la Seremi de Educación, Alyson Hadad; el alcalde de Rancagua, Emerson Avendaño; el consejero regional, Mauricio Valderrama; la Directora Regional de JUNJI, Marjorie Alzamora; el Secretario General de la CORMUN, Ricardo Bocaz; Óscar Acevedo, Director Regional de la SUPEREDUC; la concejala Valentina Cáceres; además de representantes de Integra, Codelco, SENDA, Colegio de Profesores, Centro de Apoderados y Estudiantes e integrantes de la Federación de Estudiantes Secundarios de O'Higgins.

En la ocasión, la secretaria ministerial, Alyson Hadad, indicó: "Hoy estamos iniciando el segundo semestre del año

escolar y como ministerio, volvemos a lanzar nuestra campaña "Volvamos a clases", la cual tiene por objetivo concientizar a las familias, docentes, educadores, equipos directivos, comunidades educativas y a toda la ciudadanía, sobre la importancia que tiene la asistencia a las escuelas y liceos", agregando que "nos sentimos alegres ya estamos viendo los primeros frutos de la Reactivación Educativa, específicamente del eje de Asistencia y Revinculación, pues en nuestra región de O'Higgins durante 2024, alcanzamos un porcentaje de asistencia escolar del 90% de acuerdo a lo informado por el Centro de Estudios del MINEDUC (CEM)", anunció la autoridad.

Por su parte, la directora del emblemático liceo rancagüino, Marcela Droguett, señaló: "Con el inicio y puesta en marcha de la Ley de Inclusión, se abre el Liceo Óscar Castro a todos aquellos que quieran postular y que, con justo derecho, tienen abiertas nuestras puertas (...) Desde hace unos años tenemos a todo tipo de estudiantes con distintas formas de aprender, distintas realidades, y ya no sólo alumnos seleccionados y ese es el gran desafío que tiene el liceo: mantener los estándares de calidad y los resultados y ya lo estamos haciendo. El año pasado tuvimos puntajes nacionales nuevamente, un 65% de las y los alumnos que rindieron PAES se encuentran matriculados en las uni-

versidades del Consejo de Rectores, de los Institutos Profesionales y Centros de Formación Técnica; por lo tanto, el liceo trabaja con la diversidad y estamos dando resultados".

A través de una articulación entre la SECREDUC, Corporación Municipal, SENDA, Seguridad Pública y Codelco, se están realizando una serie de acciones orientadas a fomentar una buena convivencia escolar; entre las que se destacan las visitas pedagógicas a Sewell a aquellos cursos que demuestren una mejora tanto en el clima escolar, como en la asistencia.

Entre los avances en materia Educacional, se destacó el proyecto de ley sobre Convivencia, Buen Trato y Bienestar de las Comunidades Educativas, el cual promueve una forma de gestión para que las comunidades educativas sean espacios de protección y bienestar, fomentando acciones integrales y eficientes que ayuden a prevenir y erradicar cualquier tipo de acoso, violencia o discriminación al interior de establecimientos educacionales.

El director del Centro de Innovación del MINEDUC, Martín Cáceres, señaló en sus palabras: "Me alegra mucho estar con ustedes acá en este hito tan importante que comienza en el segundo semestre y por eso quisiera comentarles los avances en algunas materias que estamos trabajando como Ministerio de Educación. El sentido de este hito es la Asistencia: para

que pasen cosas en educación, lo primero es que los estudiantes estén, por eso como ministerio estamos desplegando el Plan de Reactivación Educativa en el cual uno de sus ejes es la Asistencia. Aún no llegamos a los niveles prepandemia, pero estamos mejorando y faltan esfuerzos que involucren a toda la comunidad edu-

cativa. Otro eje relevante es que en las escuelas y liceos se viva una Convivencia adecuada para lo cual se presentó hace poco un Proyecto de Ley para la mejora de ésta en el sistema educativo", concluyó el directivo.

Por su parte, el alcalde de Rancagua, Emerson Avendaño, manifestó: "Este ha sido un hermoso